

Braucht das Berner Oberland eine Regionalwährung?

Nur mit einer Regionalwährung können lokale Unternehmen langfristig bestehen. Wir laden alle interessierten Unternehmen und Akteure zu unserem Initialabend ein.

21. Juni 2019:

Ab 17:00h

- Eintreffen und foodsave Apéro

Ab 18:30h

- vorwärtsbeo stellt sich vor
- Input von Experten Jens Martignoni und Uwe Burka zu Regionalgeld
- Input von Roger Waldvogel zum Projekt DumondaMe

Ab 20:00h Workshops

- Regionalgeld
- DumondaMe
- Karte von Morgen



Jens Martignoni
MBA, Ing. FH, Leiter Forschung für
Komplementärwährungen

ZUSAMMEN.

VORWÄRTS.

Wann: 21.06.2019 17:00h – 21:00h

Wo: KIO (Kompetenzzentrum Integration Thun Oberland)

Uttigenstrasse 3, 3600 Thun